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Procès-verbal Assemblée Générale 2016/2017 
 

Présences : 

Comité : 

Christian Aebischer, Président / Laurent Rouiller caissier / Imam Oktay membre. 

 

Présents : 

Granget Michel, Déglise Nicolas, Jungo Roger, Kaufmann Raymond, Krattinger Kurt, Guido Flavio, 

Ansermet Félix, Boivin Denis, Berset Dominique, Piller Georges. 

 

. 

 

Excusés : 

Grosset René, Georges Dérivaz, Jean-Paul Schmid, Antonio Moreira, Philippe Thomet, André Cotting, Daniel 

Dousse. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

L’assemblée est ouverte à 10h31 par son président Aebischer Christian. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Salutations : 

 

Le Président souhaite la bienvenue aux membres de la Section. Il salue particulièrement Kurt Krattinger 

Président d’honneur ad intérim de la section mère ainsi que Déglise Nicolas Président d’honneur de la section. 

 

Le Président informe que l’Assemblée Générale a été convoquée selon l’article 4, al. 5 des statuts de la Section 

Nombre de membres convoqués 41 par poste et 14 par courriel un total de 55 et présence de 13 membres. 

 

Le Président demande d’observer une minute de silence à la mémoire des membres passifs et pour les parents et 

proches des membres de la Section. 

 

Le président remercie André Cotting, Laurent Rouiller et Imam oktay pour tout le travail effectué durant la saison 

écoulée. 

 

1. Liste des présences 

 

Total des votes :  12 votes 

Majorité absolue : 7 votes 

 

2. Nomination des scrutateurs : 

Kurt Krattinger 

 

3. Approbation de l’ordre du jour 

Pas de remarque vote accepté à l’unanimité 

 

4. Approbation du PV de la dernière assemblée générale 

Pas de lecture, des photocopies ont été mises à disposition pour chaque membre. 

Ainsi que la mise en ligne du P.V. sur le site www.fc-central.ch. 

 

 vote accepté à l’unanimité 



  Page 2 

 

 

5. Rapport du Président 

 

Avant de débuter son rapport le président demande aux membres de noter ou retenir les remarques ou 

suggestions et d’en faire part dans les divers. 

 

Pour cette saison 2016/2017, je vais vous parler d’un peu du passé, d’un peu du présent et surtout de l’avenir de 

notre section séniors-vétérans. 

 

Le passé récent d’abord, cette saison qui s’est achevée prématurément. Nous nous sommes assez vite rendu 

compte lors des présences de joueurs aux entraînements et lors des rencontres, que le chemin à parcourir serait 

compliqué. Pour information, une semaine avant le début du championnat, le comité s’est réuni afin de prendre 

une décision concernant la participation de l’équipe au championnat. (J’étais pour le retrait de l’équipe avant le 

début de l’exercice, mais comme de nouveaux joueurs venaient d’être qualifiés) nous avons quand même tenté le 

pari dans un premier temps d’arriver à la pause hivernale pour ensuite pouvoir chercher d’éventuels joueurs afin 

de terminer le championnat. 

 

Le présent maintenant, c’est cette assemblée générale durant laquelle les décisions qui vont être prises 

conditionneront l’avenir de la section. 

L’avenir immédiat aujourd’hui après nos délibérations, sera la traditionnelle journée des familles. Ainsi que la 

réception de l’équipe des Chiffons de Hyères pour une rencontre amicale le 17 juin 2017 au Stade de la Motta, 

suivie d’une raclette à la buvette. 

 

Parlons d’avenir, pour pouvoir maintenir la section sous sa forme actuelle, il faudrait trouver des joueurs pour 

former et inscrire à nouveau une équipe de séniors+30 ou séniors+40 mais dans l’immédiat, ni au sein du club ni 

ailleurs à moins d’un miracle et de trouver une équipe de copains avec un contingent suffisamment conséquent 

(au moins 20 ou 25 joueurs) et qui devraient ceux-ci nous amener des membres passifs car là aussi, nous perdons 

chaque saison un ou deux membres. 

L’assemblée générale devra faire un choix entre la méthode douce de la transformation de section séniors-

vétérans en amicale séniors-vétérans (dans l’attente d’une nouvelle équipe) ou alors la solution plus radicale, la 

dissolution de la section qui doit celle-ci selon l’article 10 de nos statuts que je vous cite : 

1 la dissolution de l’association est votée lors d’une assemblée générale extraordinaire convoquée spécialement à 

cet effet quinze jours d’avance et avec ce seul point à l’ordre du jour. 

2 Cette assemblée doit réunir les deux tiers des membres ayant le droit de vote ; la décision de dissolution ne peut 

être prise qu’à la majorité des trois quarts des membres présents. 

3 Si le quorum des deux tiers n’est pas atteint, une seconde assemblée est convoquée ; la décision interviendra à 

la majorité des membres présents, quel que soit le nombre. 

4 En cas de dissolution, l’actif de l’association est versé à la section juniors du FC. Central. 

Afin de prendre une décision, il faudra peut-être modifier un peu l’ordre du jour de l’assemblée car nous allons 

devoir faire des choix et ensuite passer au vote. 

 

Et si parmi vous présents aujourd’hui quelqu’un à une autre solution à nous apporter, c’est avec un grand plaisir 

et avec la même attention que vous m’avez porté que nous l’écouterons. 

 

Merci beaucoup de votre attention.  

 

Points de vue des membres : 

Nicolas Déglise souhaite le maintien de la section comme par le passé en versant une partie du capital à la section 

mère. 

Denis Boivin parle dans le même sens. Il fait aussi la proposition à la section de verser le capital sur plusieurs 

années. 

Flavio Guido souhaite que nous soutenions le club dans une certaine mesure. Et se mettre à la recherche de 

joueurs durant l’entre-saison. 

Kurt Krattinger pense qu’il faut maintenir la section dans l’optique d’une équipe dans les années à venir. 

Félix Ansermet opte pour la solution la plus simple. Et il pose la question suivante : voulons-nous vraiment la 

dissolution de la section ? 

Georges piller souhaite le maintien pour le moment. Et que la caisse de la section verse un don de CHF 10'000.  
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Le comité propose la solution suivante : maintien de la section avec un versement de CHF 8'000.- en faveur de la 

section mère du club. 

 

 vote accepté à l’unanimité 

 

 

6. Rapport du Caissier 

 

Pour ce point, le président donne la parole à notre caissier Monsieur Laurent Rouiller pour la présentation des 

comptes de la section de la saison 2016/2017. 

 

 

 

 

7. Rapport des vérificateurs de comptes 

Monsieur Flavio guido vérificateur principal donne lecture du rapport des comptes de la section, qui laissent 

apparaître un déficit de CHF 3.277.75 pour un capital au 15 mai 2017 de CHF 14.065.02 et CHF 0.05 en caisse. 

Le vérificateur recommande à l’assemblée générale d’approuver les comptes qui leur sont soumis. 

 

 

 vote accepté à l’unanimité 

 

8. Nomination du Comité, des vérificateurs des comptes 

Comité 

Président Christian Aebischer 

Membre                                                              Imam Oktay  

Responsable d’équipe                                  

Caissier Laurent Rouiller 

 

 vote élus à l’unanimité 

 

Vérificateur de compte 

Flavio Guido ayant terminé son mandat 

 

Georges Piller devient vérificateur principal. 

Jean-Paul Schmid et Flavio Guido deviennent vérificateurs suppléants. 

 

 vote élus à l’unanimité 

 

 

 

9. Admission – Démissions 

 

Admission 

Comme nouveau membre actif, nous vous prions d’accepter Monsieur Patrice Vecchi. 

 

 

 

 vote accepté à l’unanimité 
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Démission 

 Aucune demande de démission ne nous est parvenue. 

 

 vote accepté à l’unanimité 

 

 

10. Cotisations 

 

Membres passifs CHF 40.00 

Membres actifs CHF 200.00 

Membres actifs / entraineur du club CHF 150.00 

 

 vote accepté à l’unanimité 

 

11. Divers 

Kurt Krattinger remercie la section pour la décision prise lors de l’assemblée (versement de CHF 8.000.-) à la 

section mère du club. Il recherche toujours des bénévoles pour son comité. Aller taper aux portes afin de trouver 

de futurs joueurs pour reformer une équipe. 

Oktay Imam propose de fixer un montant à verser au club de la part de la section. 

Georges Piller propose de nommer un représentant de la section au comité directeur du club. 

Notre caissier Laurent Rouiller passe à l’encaissement du montant de CHF 20.00 pour notre journée des 

Familles. 

 

 

 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

12. Levée de séance 

Avant de clôturer l’Assemblée Générale, le Président Aebischer Christian remercie les participants et les invitent 

à rejoindre la terrasse pour la suite de la journée. 

Fin de l’AG à 11H27. 

  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Villars-sur-Glâne, le 12 mai 2017 

 

 

 

 

 

Le Président  

 

Christian Aebischer  

 

 


